



Pressemitteilung

Barber Angels in der stationären Wohnungsnotfallhilfe Erlach Die Engel kamen mit Herz, Schere und Föhn

Großerlach, 05.12.2025. „Ihr habt mich richtig aufgebaut!“ Dieser Satz einer strahlenden Bewohnerin brachte auf den Punkt, was die Barber Angels am vergangenen Sonntag in der stationären Wohnungsnotfallhilfe der Erlacher Höhe am Standort Großerlach-Erlach bewirkt haben. Über 50 Bewohnerinnen und Bewohner besuchten den improvisierten Salon und ließen sich kostenlos die Haare schneiden oder den Bart stylen.

Unter der Leitung von Babs Kennel und Eric Rupp war das Chapter Baden-Württemberg-Nord der gemeinnützigen Organisation Barber Angels vier Stunden lang im Einsatz. Beeindruckend war dabei nicht nur das Können der ehrenamtlichen Friseurinnen und Friseure, sondern vor allem ihr aufrichtiges Interesse an den Menschen. Die Gäste verließen den Salon nicht nur mit einer neuen Frisur und einer liebevoll gepackten Tüte mit Hygieneprodukten, sondern mit gestärktem Selbstwertgefühl, neuer Zuversicht und einer sichtbar aufrechteren Haltung.

Die Erlacher Höhe dankt allen Engeln, die mit so viel Herz, Zeit und Hingabe im Einsatz waren. Der Besuch machte einmal mehr deutlich, dass es bei der Arbeit der Barber Angels um weit mehr geht als um Schere und Kamm: Ihre Engagement steht für gelebte Mitmenschlichkeit, die in der Wohnungsnotfallhilfe von besonderer Bedeutung ist.

Bildunterschrift: Barber Angels im Einsatz in der stationären Wohnungsnotfallhilfe der Erlacher Höhe. (Foto: Oliver Müller)

Über die Erlacher Höhe: Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. An Wochentagen nehmen über 2.000 Menschen an 19 Standorten in Baden-Württemberg unsere Hilfe in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, Sozialkaufhäusern, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 0152 54513389

Datum: 05.12.2025